

Fecha: 07-02-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Mayoría de estudiantes universitarios maulinos ingresan a clases la segunda semana de marzo**

Pág. : 6  
 Cm2: 362,7  
 VPE: \$ 469.035

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

# Mayoria de estudiantes universitarios maulinos ingresan a clases la segunda semana de marzo

POR EMILIA ORÓSTICA VARGAS

**CURICÓ.** El verano entra en su recta final y, con ello, miles de jóvenes se preparan para comenzar una nueva etapa académica. Marzo marca el regreso a las aulas y la entrada a la educación superior está cada vez más cerca. En ese contexto, distintas universidades e institutos de la región ya definieron sus calendarios de bienvenida e inducción para recibir a los estudiantes que inician su vida universitaria.

## UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL MAULE

La universidad realizará una semana de bienvenida para los alumnos nuevos denominada "Bienvenida a la vida universitaria", que se desarrollará entre el 9 y el 13 de marzo. Durante esos días se llevará a cabo una misa de bienvenida para los estudiantes nuevos, recorridos guiados por los tres campus de Curicó,



Los estudiantes de la Universidad Autónoma de Talca ingresarán a clases el 3 de marzo próximo.

círculo de inducción al sistema de bibliotecas UCM para enseñar su funcionamiento. Además, se realizarán talleres de inducción a la vida universitaria, habrá una entrega de mochilas institucionales y por último actividades lúdicas como carreras de disfraces UCM. Los alumnos

antiguos iniciarán su periodo académico el 16 de marzo, fecha en que comienzan las clases para toda la comunidad universitaria.

## UNIVERSIDAD DE TALCA

Los estudiantes nuevos ingresaron el 9 de marzo pa-

ra participar en la semana de inducción, que contempla actividades organizadas por cada carrera para dar la bienvenida a sus matrículas. En tanto, los alumnos antiguos retomarán sus clases el 16 de marzo, jornada en que se normaliza el funcionamiento académico para estudiantes

nuevos y antiguos.

## UNIVERSIDAD AUTÓNOMA

El 26 de febrero los nuevos estudiantes podrán visitar las instalaciones de la universidad como parte de una jornada de acercamiento previo al inicio de clases. El ingreso general, tanto para alumnos nuevos como antiguos, será el 3 de marzo. El horario de entrada para estudiantes diurnos es a las 8:30 horas y para los vespertinos a las 18:30 horas. El viernes 27 de febrero, en tanto, habrá actividades a las 8:30 horas exclusivamente para carreras diurnas.

## UNIVERSIDAD SANTO TOMÁS

Desde el 23 de febrero al 6 de marzo se desarrollará un programa de introducción a la vida universitaria. Durante ese periodo se realizarán actividades para fomentar la conexión entre los estudiantes de primer año, además de instancias de nivelación académica

según cada carrera, con el objetivo de que lleguen mejor preparados a la primera semana de clases. El ingreso oficial para todos los estudiantes está fijado para el 9 de marzo.

## INSTITUTO INACAP

Entre el 2 y el 5 de marzo se llevará a cabo la bienvenida a los estudiantes nuevos. El instituto organizará actividades para conocer la carrera y la sede, junto a talleres de nivelación académica. El 9 de marzo se realizará una feria de servicios con información sobre financiamiento, empleabilidad, seguro de accidentes y prevención del acoso. También se impulsará la progresión académica mediante tutorías, acceso a biblioteca y orientación virtual. La programación incluye una jornada presencial de integración para fortalecer la convivencia y las redes de apoyo entre estudiantes. El ingreso a clases para alumnos nuevos y antiguos será el 9 de marzo.